

Krems, am 17.12.2024

Wertvolle Hilfe für Kremser:innen in Not

Einkaufszentrum Mariandl spendete für Sozialkonto der Stadt Krems

Krems – Mit einer Spende von 1.000 Euro unterstützt das Einkaufszentrum Mariandl das Sozialkonto der Stadt Krems. Bürgermeister Peter Molnar und seine Stellvertreterin Eva Hollerer nahmen den symbolischen Spendenscheck von Center-Managerin Marie-Theres Skribanowitz entgegen und bedankten sich herzlich für die großzügige Unterstützung. „Mit dem Sozialkonto können wir rasch und gezielt jenen Menschen helfen, die dringend Unterstützung benötigen. Ein großes Dankeschön an das Einkaufszentrum Mariandl für diese wichtige Geste der Solidarität“, erklärt Stadtchef Peter Molnar. „Diese Spende zeigt, wie wichtig gesellschaftlicher Zusammenhalt ist. Gemeinsam können wir viel bewegen und den Menschen in schwierigen Situationen zur Seite stehen“, ergänzt Vizebürgermeisterin und Sozialreferentin Eva Hollerer. Das Sozialkonto der Stadt Krems wird aus Veranstaltungserlösen und Spenden gespeist. Die Gelder dienen der raschen und unbürokratischen Hilfe von Kremser Bürger:innen in Krisensituationen. Die Entscheidung über die Vergabe der Mittel trifft das Amt für soziale Verwaltung nach fachlichen Kriterien.

Foto:

Center-Managerin Marie-Theres Skribanowitz (Mitte) überreichte einen Spendenscheck über 1.000 Euro an Vizebürgermeisterin Eva Hollerer und Bürgermeister Peter Molnar.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems